
Protokoll der Jahreshauptversammlung des MTV Luhdorf-Roydorf am 23.06.2023 

Beginn der Veranstaltung ist um 19.05 Uhr im Mehrzweckraum der Peter-Wind-Sporthalle in Luhdorf  
Teilnehmer: siehe anliegende Teilnehmerliste 

Top 1: Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende Rolf Gevers begrüßt alle Anwesenden. Im Besonderen den Überraschungsgast vom 
Vorstand des KSB Lothar Hillmann und die Ehrenmitglieder Friedhelm Meyer, Ilse Meyer, Hermann 
Rasper, Kurt Reiß, Karsten Westphalen und Dietrich Bleckert. 
Die gewählte SchriWwarXn -Stephanie Hiller- ist nicht anwesend, die Versammlung ist damit 
einverstanden, dass das Protokoll von Petra Berlin geführt wird. 
Zum Gedenken an die im letzten Jahr verstorbenen Mitglieder Johannes Alpers, Helga Meyer und 
Rudolf Eggers bi[et der 1.Vorsitzende alle Teilnehmer sich zu erheben. 

Top 2: Feststellung der Einberufung und Beschlussfähigkeit 

Der 1. Vorsitzende stellt die frist-und satzungsgemäße Ladung fest. Somit ist die Mitglieder-
versammlung auch beschlussfähig. 

Top 3: Genehmigung des Protokolls 

Das Protokoll vom 17.06.2022 war unter www.mtv-Luhdorf-roydorf.de einsehbar, und wird vom 
1.Vorsitzenden nochmal in Kurzform vorgetragen. Einwände gegen diese Vorgehensweise und den 
Inhalt des Protokolls werden nicht erhoben, damit gilt das Protokoll als genehmigt. 

Top 4: Spartenberichte 

Die Spartenberichte sind in der GeschäWsstelle einsehbar, wurden dem Vorstand in schriWlicher Form 
zugeleitet und werden diesem Protokoll beigefügt. 
In Kürze sind hier einige wichXge InformaXonen aus den Sparten aufgelistet: 

Eltern + Kind Turnen : wenig Teilnehmer aber kleine funkXonierende Gruppe. 
Beate Westphal berichtet: Laternenumzug auf neuer Route mit Brezeln und Punsch war ein großer 
Erfolg. Der Umzug wurde vom Luhetal –Chor begleitet. Dieses Jahr ist der Laternenumzug für den 
1.Freitag im November geplant und startet wieder an der Sporthalle. 

Fußball JFV Borstel-Luhdorf: hat dieses Jahr keine AufsXege oder MeisterXtel zu verzeichnen. 

Fußball MTV L-R: 2 tolle HerrenmannschaWen+2 Schiedsrichter. Bester Mann „Dixi“-Platzwart. 

GymnasXk: gute Beteiligung, Altersdurchschni[ der Teilnehmer steigt ständig. 

Handball: die erste HerrenmannschaW hat die Landesliga souverän gespielt und die erste 
DamenmannschaW die Regionsoberliga gehalten. 

Selbstschutz: Gute Beteiligung. 

http://www.mtv-Luhdorf-roydorf.de


Kinderturnen: Die Gruppengröße beträgt 15-25 Kinder 

Tennis: kein Bericht 

Tanzen: kein mündlicher Bericht 

Kanu: kein Bericht 

Pilates: beide Gruppen haben eine verlässliche Stärke. 

Tischtennis: Beklagt werden beschädigte Tischtennispla[en. Es besteht auch der Wunsch nach 
weiteren Teilnehmern und Teilnehmerinnen. Donnerstags ab 19.30 Uhr. 

Top 5: Bericht des Vorsitzenden/Vereinsbericht 

Bericht des Vorstandes durch den 1.Vorsitzenden.Bericht liegt in schriWlicher Form vor. In Kürze: 
-Anzahl der Mitglieder am 31.12.2022: 1165. Es gibt 140 Neuaufnahmen und 70 Mitglieder sind 
ausgetreten. 
-Im letzten Jahr kam es zum Ausfall der Beregnungspumpe, wobei die FFW Luhdorf uns tatkräWig 
unterstützt hat und den Sommer über die Rasenfläche beregnet hat. Im Gegenzug fand dafür das 
Kinderfest der FFW auf dem Sportplatz sta[. 
-Dachsanierung und Sanierung der Hallenrückwand steht noch aus, Gelder dafür wurden beim 
Landessportbund beantragt. 
-Tennis-Ganzjahresplatz: Dafür haben wir vom Landessportbund einen Zuschuss von ca.10.000 Euro 
und von der Stadt Winsen ca. 20.000 € erhalten. GesamXnvesXXon liegt bei ca. 60.000 € 
Ausblick: 
-Dachreparatur/Hallenrückwand Start vorerst geplant am 05.07.2023 mit Gerüstarbeiten innen und 
außen, AuWräge dafür wurden bereits erteilt. Daher kann die Halle in den Sommerferien nicht belegt 
werden. 
-Am 15.07.2023+22.07.2023 wird um Mithilfe der Mitglieder gebeten für Vorarbeiten zur 
Dachsanierung. 
-In den Herbsmerien soll dann der Hallenboden saniert werden. Auch dann kann in dieser Zeit die 
Halle nicht genutzt werden. 
Fragen der Teilnehmenden an den Vorstand: 
-Wird der komple[e Hallenboden wieder enmernt? 
 Ja, der Oberboden und teilweise die darunterliegenden Spanpla[en (die Wasserschäden aufweisen) 
werden enmernt. Es wird dann der gleiche Boden wie in der Schule Ilmer Barg in Roydorf eingebaut. 
Der wird vermutlich etwas härter sein, als das derzeit verbaute Material. 
-Wie hoch beläuW sich der Anteil der Hallenreparatur für den Verein? 
Ca.52.000 Euro. 
-Kann der Mehrzweckraum in der Zeit der Hallenreparatur weiter genutzt werden? 
Ja das ist möglich. 

Top 6: Kassenbericht/Bericht der Prüfer/Entlastungsantrag 

Der Kassenbericht wird mündlich und schriWlich vom Kassenwart Christoph Mülder vorgestellt. Eine 
Übersicht über die wesentlichen Daten des Vereins-Haushaltes wird dem Protokoll beigefügt. 
Die Kassenprüfer Sascha Krause und Karsten Steinke haben die Kasse geprüW. Der Kassenprüfer 
Karsten Steinke weist daraurin, dass die Buch-und Kassenführung der SG Luhdorf-Scharmbeck (als 
Handball-UnterorganisaXon des MTV Luhdors-Roydorf) verbesserungswürdig ist. Verstöße werden 
nicht reklamiert. Karsten Steinke stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Der Antrag wird mit 
einer Enthaltung angenommen. 



Top 7: Beitragsanpassungen 

Christoph Mülder trägt vor, dass die Kosten stark gesXegen sind und mit weiteren Kostensteigerungen  
zu rechnen ist. Beispiele: 
-Startgelder , Schiedsrichter und Versicherungskosten. 
-Versorger Gas+Strom  
- LSB und Fachverbände haben Ihre Beiträge erhöht. 
Aufgrund dessen muss es zu einer Beitragsanpassung kommen. Der Kassenwart schlägt eine 
Beitragserhöhung um 2,00 Euro pro Person und Monat vor. Für die DoppelmitgliedschaW und den 
Familienbeitrag ergeben sich geringere Steigerungsraten 
Der Antrag auf Beitragsanpassung wurde einsXmmig angenommen. 

Top 8: Vereinssatzung 

Der Entwurf einer neuen Vereinssatzung wurde im Aushang und auf der Homepage des MTV Luhdorf-
Roydorf bekannt gemacht. In der Einladung zur JHV wurde besonders darauf hingewiesen, dass hier 
und heute darüber abgesXmmt werden soll. Der Entwurf lag über sechs Wochen auch in der Peter-
Wind-Sporthalle öffentlich aus und war jedem Vereinsmitglied zugänglich. 
Der Inhalt der neuen Satzung wurde in groben Zügen vorgestellt. Es wurde hervorgehoben, dass 
daneben eine GeschäWs- und Beitragsordnung erstellt wird, um beispielsweise eine zukünWige 
Beitragsanpassung ohne Satzungsänderung und damit auch ohne Notar- und Gerichtsbeteiligung 
durchführen zu können. 

Die Versammlung sXmmt dem vorgelegten Satzungsentwurf einsXmmig zu. 
Der Vorstand bi[et die Mitglieder ergänzend um die Vollmacht, bei Änderungserfordernissen durch 
den Notar, das Finanzamt oder das Amtsgericht, den Wortlaut der Vereinssatzung entsprechend 
anpassen zu dürfen, ohne eine weitere Mitgliederversammlung einberufen zu müssen.  
Die Vollmacht zur Anpassung aufgrund der genannten Möglichkeiten wurde einsXmmig erteilt. 

Top 9: Neuwahlen 

Zur Wahl stehen nach den BesXmmungen der Satzung der 1. Vorsitzende, ein SchriWwart und ein 
Kassenprüfer. 
Friedhelm Meyer leitet die Wahl und schlägt für den 1.Vorsitzenden nochmal Rolf Gevers vor. Es gibt 
keine weiteren Vorschläge. Durch AbsXmmung mit Handzeichen wird Rolf Gevers zum 1. 
Vorsitzenden gewählt. Die AbsXmmung erfolgt einsXmmig. Rolf Gevers nimmt die Wahl an. 
Es folgt die Wahl zum SchriWwart. Der Vorsitzende schlägt Petra Berlin vor. Die JHV sXmmt einsXmmig 
für Petra Berlin. 
Es muss auch ein neuer Kassenprüfer gewählt werden, da Karsten Steinke satzungsgemäß nach zwei 
Jahren ausscheidet. Es stellt sich hierfür Karsten Meyer zur Verfügung  er wird einsXmmig gewählt. 

Top 10: Ehrungen 

Liste der Ehrungen für lange MitgliedschaWen liegt dem Protokoll bei. Es werden Ehrungen für 25-
jährige und 50-jährige MitgliedschaWen ausgesprochen. 
Der 1. Vorsitzender schlägt nun der Versammlung vor, Peter Buschmann zum Ehrenmitglied zu 
ernennen. Die Mitglieder sXmmen geschlossen zu. 
Lothar Hillmann vom KSB stellt sich vor und gibt kurze Einblicke darüber was der KSB macht. 
Lothar Hillmann weißt auch daraurin das am 30.6 23 eine Infoveranstaltung vom KSB/LSB in 
Nenndorf  stavindet zum Thema Sportentwicklungsplan und Beitragsanpassung. 
Über den KSB werden auf der JHV drei Auszeichnungen für Ehrenamtliche TäXgkeiten verliehen. 
Lothar Hillmann überreicht Michael Schwarz (in Abwesenheit) die Bronzene Ehrenadel des 
Landessportbundes mit Urkunde. 



Lutz Reimers erhält die Silberne Ehrennadel des Landessportbundes mit Urkunde. 
Rolf Gevers wird die Goldene Ehrennadelnadel des Landessportbundes mit Urkunde für 
Ehrenamtliche TäXgkeiten verliehen. 

TOP 11 Verschiedenes 

Die GeschäWsstelle ist künWig Montags besetzt sta[ Mi[wochs. 
Scheine für Vereine AkXon war sehr erfolgreich. 
Arne Faust spricht nochmal ein großes Lob an KrisXane Heuser und Christoph Mülder für die 
Aktualisierung der Mitgliederdatei und die Umstellung der Buchführung aus.  
Ende der Veranstaltung um 20.40 Uhr. 

Im Anschluss findet ein gemeinsames Grillen sta[. 

Protokollführung                                                                                    1.Vorsitzender 
Petra Berlin                                                                                              Rolf Gevers


